



# REDES DE PODER



## Dirigencia fortalecida

Más allá del espaldarazo de **Andrés Manuel López Obrador** a la dirigencia nacional de Morena durante el proceso de reorganización del partido, lo cierto es que, con todo y las problemáticas muy identificadas que se registraron el pasado fin de semana, tal parece que **Mario Delgado** salió muy bien parado como líder nacional.

Tanto **Delgado** como **Citalli Hernández** eran blanco del golpe interno, pero tras cumplir con lo que se veía como el gran reto partidista en la breve historia de Morena, y con la depuración natural que podría darse en los próximos días, la dupla parece inamovible y más allá, pues incluso **Delgado** podría convertirse en un actor de peso durante la transición interna

que vendrá si **López Obrador** se retira realmente de la vida política. Atentos.

## Pobreza franciscana, ¿también para los gobernadores?

Ahora que las dependencias federales van a apretarse aún más el cinturón para recortar gastos de operación, no ha faltado quien cuestione si esta nueva realidad de austeridad aplicará para los gobernadores de la 4T. Y es que, nos comentan, mientras a las secretarías de institutos se les pide un esfuerzo extremo para reducir el gasto, hay mandatarios estatales que mantienen, por ejemplo, viajes al extranjero para presumir sus "logros" o buscar alianzas,

claro, todo con cargo al erario, incluidos los gastos de su séquito. En específico, dicen, las miradas han volteado a **Sonora** y **Tlaxcala** gobernadas por **Alfonso Durazo** y **Lorena Cuéllar**, en donde hasta en primera clase suelen viajar. ¿Será?

## 'Pizzas' INAI

"¿Cómo puedo ayudarte hoy? Pizza Diavola \$14. Salami picante, mozzarella y pimientos rojos. Eligela", así ni más ni menos, solo que en inglés, era la descripción del sitio de la Plataforma Nacional de Transparencia en Google. Ésta ha presentado varias caídas en los últimos días, por lo que los usuarios se han quedado sin acceder,

pero además se han documentado supuestos ataques de ciberdelincuentes, en general a las bases de datos del Estado. Recuérdese lo que pasó con el robo de las bases de datos de Pemex, por lo que aquí siempre quedarán las preguntas ¿qué está pasando? ¿Quién quiere robar los datos del INAI y para qué? Una de las principales respuestas es el ransomware, es decir, el secuestro de toda la información. Nos comentan que lo de ayer parece un ataque de los llamados "sombros blancos", relacionado con personas que más bien buscan la mejora de la institución. Una "travesura" que está alertando al INAI sobre subir la guardia, porque va en serio.